

## Gran noticia: Paz Goretti fue dada de alta



María Paz Goretti, la nena de casi 2 años que hace poco más de una semana cayó a una pileta en la zona de Las Paredes y que presentaba signos de ahogamiento, fue dada de alta hoy.

En un video que publicaron sus familiares, se puede ver a la pequeña en perfecto estado de salud y saludando a la cámara.

El hecho ocurrió el domingo 14 de mayo, cerca de las 19, en una casa ubicada en calle Los Sauces. Allí, la pequeña cayó a una pileta y estuvo por algunos minutos debajo del agua. Al percatarse de lo sucedido, sus padres llamaron al 911.

Danilo Barroso y Franco Ampuero, dos efectivos policiales que estaban patrullando por la zona, fueron alertados sobre la situación y de inmediato acudieron a ayudar. En esta instancia, los policías le practicaron RCP hasta que llegaron los médicos que la asistieron y trasladaron al hospital Schestakow.

En el efector público ingresó a la Unidad de Terapia Intensiva Pediátrica, donde se



---

mantuvo por algunas jornadas. Durante el fin de semana último fue pasada a una sala común y hoy recibió el alta definitiva.